

Núm. 207 – 16 al 31 de mayo de 2023

# **ANPE-Informa**

 Reunión de la Mesa Técnica de la Sectorial de Educación Primer ciclo de Educación Infantil en CEIP

ANPE-Madrid y el resto de organizaciones sindicales de la Mesa Sectorial de Educación de la Comunidad de Madrid han participado en una reunión convocada por la Dirección General de Recursos Humanos, celebrada el pasado 19 de mayo, mediante videoconferencia. Por parte de la Administración han asistido, entre otros, D. Miguel José Zurita Becerril, director general de Recursos Humanos; Dª María Teresa de la Flor Martín, subdirectora general de Gestión del Profesorado de Educación Infantil, Primaria y Especial; y Dª María Remedios Cuevas Muñoz, subdirectora general de Gestión del Profesorado de Educación Secundaria, Formación Profesional y Régimen Especial.

• Aprobado en Consejo de Gobierno el nuevo Acuerdo de Interinos

El pasado 19 de mayo, se ha publicado en BOCM el Acuerdo de mesa sectorial de 10 de mayo de 2023, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba expresa y formalmente el Acuerdo de 24 de marzo de 2023, de la Mesa Sectorial de Negociación del personal docente no universitario, sobre composición, ordenación, funcionamiento y selección de las listas de aspirantes a desempeñar puestos docentes en régimen de interinidad en el ámbito de la Comunidad de Madrid.

Sesión informativa telemática. Regulación de listas de interinos

ANPE-Madrid llevó a cabo unas sesiones informativas telemáticas el miércoles 31 de mayo. - Regulación de listas de interinos

- Asignación de destinos
- Campaña Integración del profesorado, interino o sin titulación, del Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional al Cuerpo de Secundaria

ANPE-Madrid considera que la Resolución de 22 de noviembre de 2022 por la que se convoca procedimiento para la integración del profesorado del Cuerpo, a extinguir, de Profesores Técnicos de Formación Profesional en el Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria no traspone exactamente lo indicado en el Real Decreto 800/2022, de 4 de octubre.

- ANPE- Madrid realizó a una visita guiada por el Parque del Buen Retiro
  - Jueves: 25 de mayo de 2023
  - Lugar: Puerta de España. Calle de Alfonso XII. Paseo de las estatuas

# **Notas de Prensa**

• ANPE-Madrid considera inoportuna la convocatoria de movilizaciones ante la inminencia del acto electoral.

ANPE-Madrid considera inoportuna la convocatoria de una huelga y concentración, por parte de algunas organizaciones sindicales, para el próximo viernes 26 de mayo, ante la inminencia del acto electoral autonómico.

# **Novedades**

Oferta de Empleo Público de la Comunidad de Madrid. Año 2023.

Se aprueba la Oferta de Empleo Público de la Comunidad de Madrid para el año 2023.

# Agrupaciones de centros educativos

Resolución de 17 de mayo de 2023, de la Secretaría de Estado de Educación, por la que se convocan ayudas destinadas a promover agrupaciones de centros educativos para la realización y puesta en práctica de proyectos comunes que favorezcan la educación inclusiva, la innovación educativa y la creatividad. Convocatoria 2023.

 Provisión de puestos de Educador Infantil en Centros de Educación Infantil y Primaria, mediante movilidad voluntaria (2023-2024). Puntuaciones definitivas en primera fase de admitidos y citaciones para las entrevistas.

Se aprueba y se dispone la publicación de las puntuaciones definitivas en primera fase de los aspirantes admitidos y las citaciones para entrevistas de la convocatoria de provisión de puestos de Educador Infantil en Centros de Educación Infantil y Primaria para el curso 2023-2024, mediante movilidad voluntaria.

• Puestos de jefe de Servicio de Inspección Educativa. Convocatoria puestos de Libre Designación.

Se convocan los puestos de jefe de Servicio de Inspección Educativa de Madrid Este y de Jefe de Servicio de Inspección Educativa de Madrid Capital, mediante el sistema de Libre Designación.

<u>Procedimiento selectivo para ingreso y accesos a los Cuerpos de Profesores de Secundaria, FP y</u>
<u>RE. Listas definitivas de admitidos y excluidos.</u>

Se publican las listas definitivas de admitidos y excluidos en los procedimientos selectivos para ingreso y accesos a los cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas, Profesores de Artes Plásticas y Diseño, Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño y procedimiento para la adquisición de nuevas especialidades por los funcionarios de los citados Cuerpos convocados por Resolución de 2 de febrero de 2022.

• Adjudicación de vacantes para profesores de religión para el curso 2023-2024. Convocatoria.

Se convoca procedimiento de adjudicación de vacantes para profesores de religión en centros públicos docentes de la Comunidad de Madrid, para el curso 2023/2024.

#### Acceso ciclos formativos

Resolución de 18 de mayo, de la Dirección General de Educación Secundaria, Formación Profesional y Régimen Especial, por la que se concreta para el año 2023 la inscripción en la parte y prueba específica de acceso a ciclos formativos de grado medio y de grado superior de las enseñanzas profesionales de artes plásticas y diseño.

• Ciclos formativos. Planes de estudios

Decretos por los que se establecen para la Comunidad de Madrid planes de estudios de ciclos formativos.

 Habilitación lingüística. Lista de candidatos que han obtenido la habilitación lingüística por estar en posesión de titulaciones específicas. Se aprueba la lista de candidatos que han obtenido la habilitación lingüística en idiomas extranjeros, para el desempeño de puestos bilingües en centros docentes públicos y privados concertados de la Comunidad de Madrid, por estar en posesión de titulaciones específicas.

# Oposiciones. Estabilización

• <u>Estabilización. Concurso excepcional de méritos del Cuerpo de Maestros. Listas provisionales de seleccionados.</u>

Se publican las listas provisionales de seleccionados y se regula el procedimiento de renuncia o aceptación de las plazas adjudicadas provisionalmente en el proceso selectivo de ingreso en el Cuerpo de Maestros, por el sistema excepcional de Concurso de Méritos, a plazas del ámbito de gestión de la Administración de la Comunidad de Madrid, convocado por Resolución de 10 de noviembre de 2022.

• <u>Estabilización. Concurso excepcional de méritos de Secundaria, FP y RE. Listas provisionales de</u> seleccionados.

Se publican las listas provisionales de seleccionados y se regula el procedimiento de renuncia o aceptación de las plazas adjudicadas provisionalmente, en los procedimientos selectivos de ingreso, por el sistema excepcional de Concurso de Méritos, en los Cuerpos de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Catedráticos de Música y Artes Escénicas, Profesores de Música y Artes Escénicas, Profesores de Artes Plásticas y Diseño y Profesores Especialistas en Sectores singulares de Formación Profesional a plazas del ámbito de gestión de la Administración de la Comunidad de Madrid, convocados por Resolución de 11 de noviembre de 2022.

#### **Interinos**

### • Nota informativa

Acuerdo Personal Docente Interino, entrada en vigor. Nuevo procedimiento de convocatoria y asignación de destinos provisionales.

• Formación de las listas de aspirantes a desempeñar puestos docentes en régimen de interinidad durante el curso 2023-2024. Normativa.

Se regula la formación de las listas de aspirantes a desempeñar puestos docentes en régimen de interinidad de todos los Cuerpos Docentes no Universitarios (Maestros, Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores Especialistas en Sectores Singulares de Formación Profesional, Profesores Técnicos de Formación Profesional, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores y Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño) para el curso escolar 2023-2024.

# **Directores**

• Selección de directores. Nuevas vacantes. Comisiones de Selección.

Se nombran las Comisiones de Selección del concurso de méritos para la selección de directores de la nueva relación de vacantes a direcciones de centros docentes públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid, publicados por Resolución de 30 de marzo de 2023.

Renovación de directores. Relación de aspirantes renovados.

Se publica la relación de aspirantes que han superado el procedimiento de renovación del mandato de dirección, convocado por Resolución de 2 de diciembre de 2022.

# Renovación de directores. Listados definitivos de valoración.

Se publican los listados definitivos de valoración relativos al procedimiento de renovación del mandato de dirección convocado por Resolución de 2 de diciembre de 2022.

# • Selección de directores. Nuevas vacantes. Comisiones de Selección. Corrección de errores.

Se corrige error material en la Resolución de 19 de mayo de 2023 por la que se nombran las Comisiones de Selección del concurso de méritos para la selección de directores de la nueva relación de vacantes a direcciones de centros docentes públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid, publicados por Resolución de 30 de marzo de 2023.

# • Selección de directores. Nuevas vacantes. Comisiones de Selección. Corrección de errores.

Se corrige error material en la Resolución de 19 de mayo de 2023 por la que se nombran las Comisiones de Selección del concurso de méritos para la selección de directores de la nueva relación de vacantes a direcciones de centros docentes públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid, publicados por Resolución de 30 de marzo de 2023.

# • Renovación y selección de directores. Nuevas vacantes. Admisión. Listados definitivos.

Se aprueban los listados definitivos de admitidos y excluidos, así como los de valoración de méritos objetivos en el concurso de méritos de la nueva relación de vacantes para la selección de directores de centros docentes públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid.

# Renovación y selección de directores. Nuevas vacantes. Admisión.

Se aprueban los listados provisionales de admitidos y excluidos, así como los de valoración de méritos objetivos presentados por los aspirantes, en el concurso de méritos de la nueva relación de vacantes de la Resolución de 26 de abril de 2023, por la que se corrigieron omisiones en la Resolución de 30 de marzo de 2023 para la selección de directores de centros docentes públicos no universitarios de la Comunidad de Madrid

# Programas, premios, becas y ayudas

### Convocatoria de premio

Resolución de 11 de mayo de 2023, de la Agencia Española de Protección de Datos, por la que se aprueban las bases reguladoras y se convoca el Premio a las Buenas Prácticas Educativas en Privacidad y Protección de Datos Personales para un Uso Responsable y Seguro de Internet por los Menores.

# • Premios Extraordinarios de Bachillerato de la Comunidad de Madrid. Nota aclaratoria

Nota: Se recuerda que, a fin de comprobar que se cumplen los requisitos de participación (nota media igual o superior a 8,75 puntos en los dos cursos de cualquiera de las modalidades de Bachillerato), la certificación académica aportada deberá contener las notas de todas las materias cursadas a lo largo de los dos cursos.

# Programa nacional "Recuperación y Utilización Educativa de Pueblos Abandonados"

Extracto de la Resolución de 24 de mayo de 2023, de la Secretaría de Estado de Educación, por la que se convocan ayudas para participar en el programa nacional "Recuperación y Utilización Educativa de Pueblos Abandonados" en Granadilla (Cáceres), Umbralejo (Guadalajara) y Búbal (Huesca) para los turnos de verano de 2023.

# • Regulación concesión becas

Acuerdo de 17 de mayo de 2023, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueban las normas reguladoras del procedimiento de concesión directa de becas para comedor escolar para alumnos escolarizados en centros sostenidos con fondos públicos de la Comunidad de Madrid.

#### **Convocatorias**

Convocatorias laborales.

# Nuevos convenios para afiliados

ANPE-Madrid firma un convenio con la cadena hotelera Senator

ANPE-Madrid ha firmado un convenio con la cadena de hoteles Senator.

# Buzón de alcance

Ver <u>números anteriores.</u>

Se ha publicado el número 217 de la revista, donde encontrarás, entre otros, los artículos siguientes:

EDITORIAL Es el momento de un nuevo Acuerdo Sectorial

NUESTRA OPINIÓN. Paradojas de la jornada escolar

INFORMACIÓN SINDICAL. Elecciones sindicales 2022

ANPE AL DÍA <u>Sesiones informativas telemáticas Acceso a la función pública docente 2023</u>

BUZÓN ABIERTO Los patios, más que un espacio de juego

ACCIÓN SOCIAL <u>ANPE-Madrid ofrece descuentos a sus</u> <u>afiliados</u>

VIDA EN LOS CENTROS. <u>Certificado de Gestión de Tolerancia</u> <u>de AENOR para centros educativos</u>

FORMACIÓN. Cursos online válidos para sexenios

Versión flipbook, desde la cual puedes descargar el pdf.

https://documentos.anpemadrid.es/buzondealcance/buzon217/



# Guías prácticas de ANPE-Madrid







# Guía del profesorado 2022-2023.

Un año más, ANPE-Madrid ha elaborado la Guía del profesorado, una completa recopilación de textos legales, protocolos de actuación e información de interés, con el fin de facilitar a los docentes y centros educativos de la Comunidad de Madrid un material informativo básico sobre diversos aspectos de su vida profesional.

Si todavía no la tienes, contacta con tu delegado.

# Otras guías de ANPE-Madrid.

- Guía de funcionarios en prácticas
- Derechos y deberes de los funcionarios
- Jubilaciones y pensiones



# **Publicaciones de ANPE**

#### LOMLOE en formato digital

ANPE ha elaborado el libro de la Ley Orgánica 3/2020, de 29 de diciembre (LOMLOE) en formato digital. Con esta publicación, ANPE espera facilitar el trabajo en los centros educativos, a los equipos directivos y al profesorado.

Esta edición, incluye, diferenciados por sombreados:

- el preámbulo y las disposiciones propias de la LOMLOE.
- el texto original de la LOE que sigue en vigor y no ha sido modificado por la LOMCE ni por la LOMLOE.
- las modificaciones introducidas por la LOMCE sobre la LOE y mantenidas por la LOMLOE.
- los cambios realizados por la LOMLOE sobre el texto de la LOE con las modificaciones introducidas por la LOMCE.

Ver LOMLOE, versión flipbook

#### Guía de docentes en el Exterior

ANPE ha elaborado una Guía de docentes en el Exterior en formato digital.



Si estás interesado en formar parte de la lista de difusión (WhatsApp) de docentes en el Exterior, exclusivamente para afiliados de ANPE, puedes solicitarlo por correo electrónico a exterior@anpe.es.

• La revista profesional ANPE, órgano nacional de expresión del sindicato, cuenta ya con un formato digital, que esperamos sea del agrado de todos sus lectores.

Puedes acceder a sus contenidos, que de forma paralela se seguirán editando en papel, a través del siguiente enlace.

# **ANPE-Madrid, Sindicato Independiente**

O'Donnell, 42, 1º A - 28009 Madrid • Tels.: 915 213 111 y 915 214 348

www.anpemadrid.es - anpe@anpemadrid.es







